

九条北小学校 校長室だより

N0.46 令和7年3月10日



早いもので、6年生の卒業まで1週間となりました。児童朝会でも伝えましたが、最後の1週間を気持ちよく過ごしてほしいと思っています。

★ 表彰状が届きました！！★

次の表彰状が届いたので、児童朝会で紹介して渡しました。

【大阪市青少年読書感想文コンクール】

1年児童 「アザラシのアニー」を読んで

2年児童 「わかつたさんのショートケーキ」を読んで

4年児童 りゅうたちを助けたエルマー

（本：エルマーと16ぴきのりゅう）

5年児童 体験から学ぶこと（本：ひみつの山も子どもたち）

6年児童 「海よ光れ」を読んで

【みんなの約束・交通ルール】交通安全コンテスト】

5年児童 作文



★ 地域子ども会～お世話になった6年生へお礼を伝えました！★

3月10日（金）の「地域子ども会」では、最初に「通学路の安全確認」をしました。危険な場所はないか、工事をしている場所はないか情報を共有しました。次に、来年度から始まる「誘い合い登校」の注意点を確認しました。「決められた通学路」を守って、「午前8時10分～25分の間」に登校します。そして最後は、これまでお世話になった高学年のリーダーにお礼の言葉を伝えました。



★ 「七つの心」を大切に！★ *児童朝会で、次の話をしました。

4月から始まった1年間がもう少しで終わろうとしています。1年のまとめの時期になりました。ここで自分自身のことを振り返ってみてください。これまでの児童朝会で伝えた内容と重なる部分もありますが、**皆さんに大切にしてほしい「七つの心」**というのがあります。

1つめは、「おはようございます」という明るい心。「おはようございます」は、一日の始まりの挨拶です。明るく元気な声の挨拶は、学校全体も明るくしてくれます。

2つめは、「はい」という素直な心。素直な気持ちで、がんばってみようという「はい」は、自分自身のやる気も高めてくれます。そんな素敵なかな「はい」を言える人であってほしいです。

3つめは、「すみません」という反省の心。誰でも失敗をすることはあります。大切なのは、素直に「すみません」と謝ることができることです。そこからが、新たな出発になります。

4つめは、「私がします」という積極的な心。積極的に「やってみよう！」と思う気持ちが、自分の成長につながります。

5つめは、「ありがとうございます」という感謝の心。自分の心も温かくしてくれる魔法の言葉です。

6つめは、「おかげさまで」という謙虚な心。自分一人でやったことでも、実は誰かの支えがあってのことであったり、応援してくれた人がいてできたことがたくさんあります。感謝の気持ちを忘れないようにしましょう。

7つめは、「お先にどうぞ」という譲り合いの心。「お先にどうぞ」は心のゆとりの表れです。相手のことを大切にする心があふれています。最近の自分はどうか考えてみてください。

さて、いよいよ6年生は1週間後に卒業式を迎えます。九条北小学校で過ごす時間があとわずかになりました。6年生の皆さんには特に、最後の1週間を、互いに気持ちよく過ごせるようにしましょう。